安塚小学校だより

3月号

ひいらぎ

校長室からこんにちは

日に日に暖かさが増してくる季節となってきました。3学期が始まり2か月がたち、2月もあっという間に過ぎ、3月になってしまいました。1年が過ぎるのはあっという間ですが、1年間での子供たちの成長も目を見張るものがあります。

いよいよ今年度のまとめの時期となりました。6年生は卒業に、5年生以下は進級に向けて、中身の濃い日々を過ごしています。

3月もいろいろな場面で保護者の皆様や安塚地区の皆様にお世話になりますが、よろしくお願いします。教職員一同、今月も気持ちを引き締めて教育活動に取り組んで参ります。

避難訓練で実践力をつける!

2月3日(金)に「予告なし」の避難訓練を行いました。 昼休みに、地震発生の放送があり、校舎内外でそれぞれに過ごしていた児童は、自分の判断で校庭南側の集合場所に避難しました。

トルコでも甚大な地震被害が発生しました。日本でもいつ、どのような災害が起こるかわかりません。子供たちには、自分判断で自分の身を守る力をつけていってほしいと思っています。



第4回 学校運営協議会

今年度最後の学校運営委員会が2月9日(木)に開催されました。今年度の学校運営について報告するとともに、教育に関する諸問題についてご意見をいただきました。委員の皆様から、貴重なご意見をたくさんいただきました。お聞きしたことを、今後の学校運営に役立てて参ります。



そろばん教室

2月7日(火)~9日(木)、3年生の 算数の時間に「そろばん」の学習をしました。そろばんは、日本の伝統的な文化であ り、子供たちの知育にもよい影響を与える と考えられています。

初めてそろばんに触れた児童は戸惑いながらも、そろばんの基本動作をていねいに教えていただきながら、そろばんのよさを実感できました。



6年生、ありがとう(6年生を送る会)

2月24日(金)に、「6年生を送る会」が行われました。卒業まで残り3週間となった6年生。今年は、全員で体育館に集まることができず、ふれあい班ごとにオンラインを活用して教室での実施となりました。クイズを楽しんだり、メッセージ動画や記念品を贈ったりして、これまでふれあい班のリーダーとして活躍してきた6年生に感謝の気持ちを伝えました。







「人生はいつだって練習試合、

負けたって、また次がある。」

最近、ある雑誌で目にした一文です。妙に私の心にストンと落ちました。挫折を感じたときには、「心が折れた。」「やる気がなくなった。」などといった心境になりがちですが、そんなときにこの言葉を思い浮かべてみると『今日の出来事から、多くのことを学べた。』『明日は少しでも成長できるようにがんばろう。』という気持ちになってきます。

多くの人が生きづらさを感じているであろうこの時代、つらいことがあっても「強い心」だけではなく、「しなやかな心」を持って、明るく元気に過ごせる子供たちに育つように、学校の中で何ができるか、考え続けていきます。

スクールガード大募集中です

児童の登下校を見守っていただく「学校安全支援ボランティア(スクールガード)」を募集しています。現在20名以上の安塚地区にお住まいの方が、登下校の時間帯にお散歩などをしながら、子供たちを見守っていただいています。ご協力いただける場合は「ボランティア保健」の加入手続き、「安全ベスト」の配付をさせていただきますので、本校教頭(86-0034)までご連絡ください。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校・ホーム」で検索してください。